

## PRESSEMITTEILUNG, 01/2021

## **COMMEO** ernennt Isabel Oest zum 1. Januar 2021 zur Partnerin

Frankfurt am Main – COMMEO ernennt Isabel Oest zum 1. Januar 2021 zur Partnerin. Damit besteht die auf das deutsche und europäische Kartellrecht spezialisierte Kanzlei mit Sitz in Frankfurt am Main nunmehr aus fünf Partnern, einem Counsel und fünf Associates.

Die Gründungspartner Dr. Jörg-Martin Schultze, Dr. Dominique Wagener, Dr. Stephanie Pautke und Dr. Johanna Kübler sind sich einig: "Wir sind glücklich, dass mit Isabel eine fachlich wie menschlich gleichermaßen überzeugende Kollegin unser Partner-Team verstärkt. Es ist etwas ganz besonderes, wenn eine Kanzlei unserer Größe aus den eigenen Reihen wächst. Wir freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit Isabel und die gemeinsame Weiterentwicklung unserer Kanzlei."

Isabel Oest ist eine anerkannte Expertin im deutschen und Europäischen Kartellrecht und wird unter anderem von Legal 500 Deutschland und Who's Who Legal Competition Future Leaders empfohlen. Zu ihren Beratungsschwerpunkten zählen komplexe Fusionskontrollverfahren und Kartellverfahren vor dem Bundeskartellamt sowie der Europäischen Kommission, u.a. für Mandanten aus den Bereichen Automobilzulieferindustrie, Energie, Maschinenbau, Krankenhäuser und Dienstleistungen. Ein weiterer Fokus liegt auf der Beratung zu kartellrechtlichen Schadensersatzklagen. Darüber hinaus berät Isabel Oest zu Fragen der Missbrauchskontrolle und hinsichtlich der Vorbereitung und Durchführung von Compliance Audits und Schulungen.

Isabel Oest absolvierte ihr Rechtswissenschaftsstudium an den Universitäten Trier, Köln, University of East London und erwarb ihren Master of Laws (LL.M) an der University of New South Wales, Sydney (Australien). Nach ihrem Berufsstart als Associate der internationalen Sozietät Baker&McKenzie, Frankfurt, gehörte sie 2010 zum Gründungsteam von COMMEO.

COMMEO ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.